
学域１回生 梁川 理沙 

 

4月 14日～15日に神戸セミナーハウスにて、海洋システム工学課程に所属する学生、先生方によ

る学外合宿が行われました。私は１回生ですが、AO入試により海洋システム工学課程に配属され

ることが１回生の時から決まっていたので、特別に合宿に参加させて頂きました。学外合宿に参

加したのは初めてでしたが、楽しく、充実した２日間を過ごすことができました。 

セミナーハウスに到着するとまずドッチボール大会が行われました。先生方も一緒にとても盛り上

がり楽しかったです。その後、卒業生の方の講演会が行われました。実際に企業で働いておられる

先輩の講演を聴くことができ、海洋システム工学課程を卒業された先輩がどのような企業で働き、

仕事をしているのかを知ることができました。自分の将来を考えるためにもとても貴重な時間でし

た。 

 

ドッチボール大会の様子    講演会の様子 

講演会の後は夕食、そして懇親会が行われました。1・2回生の自己紹介では一発芸の披露や先輩

が上手に盛り上げてくれたので、とても面白かったです。その後は各々会話を楽しみました。普

段あまり話すことのできない先輩方や先生方とも話すことができ、これからの大学生活への取り

組み方などについて相談することができ、とても充実した時間を過ごすことができました。私は

懇親会で主に１回生の時の勉強の重要さと研究室について先輩や先生方と話しました。これから

の大学生においてとても参考になる話でした。また、懇親会で先輩との仲を一層深めることがで

きました。 



 

    懇親会の様子 

翌日の朝は、研究室紹介が行われました。私はまだ研究室を決めなければならない状況ではない

ですが、どのような研究室があるのかを知り、自分が興味あることやどのような研究をしたいか

は今から考えてもよいと思うので、そのようなことを考えるうえで、研究室紹介はとても参考に

なりました。 

今回の学外合宿で、先生方や先輩と交流する機会がある海洋システム工学課程の良さを改めて感

じました。また、講演会や研究室見学を通して海洋システム工学にさらに興味を持ちました。 

最後になりましたが、学外合宿を計画・開催してくださった先生・先輩方本当にありがとうござ

いました。 

 

    全体の集合写真 


